

## Partir à l'étranger en L3

Par **LoryZ**, le **26/08/2014** à **21:50**

Bonjour !

Je suis actuellement en 2ème année de droit à l'université Aix-Marseille, j'aimerais faire ma L3 à l'étranger (mais pas en programme Erasmus réputé trop léger)

Je me suis alors intéressée aux universités du Québec qui me semble être un bon compromis. Mais comment cela se passe t-il concrètement ?

J'ai regardé l'UQAM qui à l'air pas mal mais est-il possible d'y partir uniquement pour faire sa 3ème année ? La licence que je vais alors obtenir est-elle aussi bonne que si j'étais restée la faire en France ?

Merci de m'éclairer un petit peu plus sur le sujet. [smile9]